

**MINISTERIO DE DEFENSA INSTALÓ LA RED DE INTEGRIDAD PARA FORTALECER LA LUCHA CONTRA LA CORRUPCIÓN PARA GARANTIZAR EL USO ADECUADO DE LOS RECURSOS Y CONSOLIDAR UNA CULTURA DE INTEGRIDAD EN EL SECTOR DEFENSA**

**Nota de Prensa**



*Fotos: Ministerio de Defensa- 12 de marzo de 2025 - 7:20 p. m.*

El ministro de Defensa, Walter Astudillo Chávez, presidió la reunión de instalación de la Red de Integridad del Sector Defensa, una iniciativa con enfoque preventivo en la lucha contra la corrupción que contó con la presencia de los jefes de quince entidades que integran el sector. En su intervención, el ministro Walter Astudillo resaltó la importancia de esta red como un instrumento fundamental para garantizar una adecuada implementación del Modelo de Integridad Pública en las entidades del sector. “No basta con decir que no cometí actos de corrupción. Como jefes, tenemos la responsabilidad y el deber de ejercer un control adecuado para evitar



que estos actos ocurran. El objetivo es cero corrupción en el sector Defensa”, manifestó Walter Astudillo. En este encuentro, sin precedentes en el ámbito institucional, los titulares de las entidades adscritas firmaron un “Compromiso por la Integridad” en el que se comprometen a fomentar el enfoque de integridad pública, promover los valores institucionales y condenar cualquier acto contrario a la ética o relacionado con la corrupción. Además, asumieron el liderazgo en la consolidación de una cultura de integridad dentro de sus organizaciones y se comprometieron a colaborar activamente con la Red de Integridad del Sector Defensa, asegurando la participación activa de los Oficiales de Integridad, con este espacio de trabajo, se reafirma el compromiso con la implementación del modelo de integridad, con el objetivo de fortalecer la prevención y respuesta ante la corrupción y otras conductas contrarias a la ética.

